

Die fliegende Feldwache.

Von A. v. Eegen.

Der Befehl des Rittmeisters Steinweder, Herr Stein, war einer der beliebtesten Befehle...

den ihm bedeuteten, daß sie zur feindlichen Partei gehörten. "Na einen hätten wir," sagte der Gefreite...

wie es so seine Gewohnheit war, die einzelnen Posten. Die beiden waren in der That, der Major nicht sehr befreit...

ten, kamen wir zuletzt auch auf das Gebiet des Spiritismus bis hinab zu den grüseligsten Spuk- und Geistergeschichten.

Steine?" schalte es mit tiefer Grabstimme an mein Ohr. "Art von hier! Ich hätte das Geheimniß!"

Sonntagshörer (sehr renommirt): "Kann man sich eine Viertelstunde auf der Jagd, so lag schon ein todtter Hase zu meinen Füßen!"